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会長挨拶

司会：服部光弥君　指揮：藤川智徳君

石井（邦）君、遠藤君、大庭君、篠木君、杉山君、鈴木（真）君、

田中君、中村君、中本君

(＊出席免除会員の欠席者　大房君、片野君、兼子君、

鈴木（政）君、山口（雅）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２４/３２　　 　　　７５．００%　　　　２５/３２　　 　　　７８．１３%

２２/３１　　 　　　７０．９７%　　　　　　　　  　　　　　３６名

４月１７日　　渡邊裕介君会員誕生日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

ため楽しい一日を過ごすことができました。ありがとうござ

いました。今日27日は、まさに今現在、板門店で歴史的な

会合が行われていると思います。皆さんはご存じだったで

しょうか、韓国は日本と時差がありませんが、北朝鮮は日

本というか韓国よりも30分遅れている。いずれにしろ各メデ

ィアが報じるように、この歴史的な会談で「非核化」よりも先

に朝鮮戦争の「終戦宣言」が先になるのかもしれません。

1950年6月から1953年7月まで続いたいわゆる「朝鮮戦争」

の戦闘が休戦状態に入ってすでに65年。在韓米軍は

32000人いるそうですが、所属は国連決議によって結成さ

れた「朝鮮国連軍」。もし、「終戦」ということになると、この

「朝鮮国連軍」はどうなるのでしょうか？今は有事の際には

日本国内の米軍基地7か所も「朝鮮国連軍地位協定」に

よって使用できるということになっているそうですが、その存

在意義は？ということになるのでしょうか。このままいけば在

韓米軍の縮小もあるでしょうし、何より韓国の若者の負担に

なっているであろう徴兵制も考慮されていくでしょう。なん

にしても、我々にしてみれば拉致された多くの日本人が、

その不幸そのものであったであろう人生に終止符を打てる

きっかけにしてほしいものです。

 さて、私は先週、京都・奈良方面に旅してきたわけです

が、訪れた先の一つに慈照寺銀閣がありました。ご存知の

通り足利義政が開基した臨済宗相国寺の寺院です。そう

しましたら、たまたま先週の土曜日、NHKの「ブラタモリ」と

いう番組で、この銀閣を訪ねる内容を放送していました。

ご覧になった方もあろうかと思います。もちろん金閣寺など

と並んで世界遺産の一つです。今から540年前、応仁の乱

が終わり疲弊した時期での造営ですが、義政本人は将軍

 

 

職を子に譲り、政治の世界から身を引いたわけです。この

番組の中で解説されていたのは「政治はうんざり」の気持

ちからか、この東山から見えるのは目の前に吉田山。その

山があるおかげで政治の中心地が目隠しされており、な

おかつ1階の正面は京の街に背を向けた東側にあり、その

立派な庭を見るにも同様でした。もちろん一般公開はさ

れていませんので、我々は入って確認することはできませ

ん。四畳半の始まりもここだと言われています。

  今日4月27日はどういう日か。まず、哲学の日。ソクラテ

スが時の権力者から死刑宣告を受け、「悪法も法」なりと

毒を煽ってBC399年のこの日に亡くなっています。そのソ

クラテスの妻が悪妻だったことで、悪妻の日でもあります。

他にも婦人警官記念日、国会図書館開館記念日などいく

つかありました。

今日の料理

　明日からGWです。少なくと

も前半は天気がよさそうで

す。先週は、家族例会での

横浜散策、親睦活動委員会

の皆さまには種々ご苦労を

おかけしました。何よりも天気

が最高だったことに加え、す

べての段取りが整っていた



 
クラブ協議会

 

東日本大震災の支援について

今年は被災地に行きます。来年度のことは次年度役員に決

めてもらう。

復興委員会　米山晴敏君 澤田　稔君：山口会長、宮澤幹事、あと２か月です。惰性

でやってるかもしれませんけど最後まで気を引き締めてし

っかりお願いします。

石井和郎君：親睦の皆様、家族会ご苦労様でした。楽し

いひと時を過ごせました。

山本良一君：テーブル会急用ができ欠席しました。本日

は美味しい食事のあと退席させて頂きます。

岡　良森君：恋に溺れるのが18才、風呂で溺れるのが８１

才。道路を暴走するのが18才、道路を逆走するのが８１

才。心がもろいのが18才、骨がもろいのが８１才。偏差値

が気になるのが18才、血圧血糖値が気になるのが８１才。

まだ何も知らない18才、もう何も覚えていない８１才。自分

探しをしている18才、皆が自分を探している８１才。お手入

れで虫歯ゼロの18才、入れ歯だから虫歯ゼロの８１才。こ

れは当クラブの山口雅弘さんがフェイスブックでいいねを

押していた文です。

仲原実圭君：先日の春の家族会は晴天に恵まれほっとし

ました。たのしいひと時を過ごせた事に感謝します。赤レン

ガの自由行動時間はあまりの人混みのためレストランに入

り込みビールを飲みながら眠っていました。とても良いひと

時でした。

藤川智徳君：先日の家族会欠席いたしました。すみませ

ん。本日は娘の誕生日です。スマイル致します。

大村典央君：万引き犯が裁判当日に自転車窃盗で逮捕

され、裁判が延期されたという常習犯の国選弁護人にな

ってしまいました。今日は彼の接見があるため早退させて

頂きます。

米山晴敏君：仕事のため早退します。スマイルします。

宮澤正昭君：先日の家族会参加できなくてすみませんで

した。休みが続きました。スマイルします。

渡邊裕介君：先日の家族会参加出来ず申し訳ございませ

んでした。

Dテーブル：４月２４日にテーブル会を開催いたしました。

アユタ屋というタイ料理で中華料理を食べつつ、例会時

の食事について話し合いました。残金をスマイルいたしま

す。

スマイルボックス

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　石井司人君

国際奉仕について

来年度以降どうするか。１年かけて新しいことをするか否か

を考えていく。

親睦委員会　　　　　　　　　　　　　     仲原実圭君

家族会ありがとうございました。今年度のスマイルを

引き続きよろしくお願いいたします。

会員増強維持
委員会
志田パスト会
長が座長され
た会員増強維
持委員会に出
席してきまし

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岡　良森君

30周年記念事業について

田んぼアートを計画しているので協力してほしい。

周年事業のスケジュールについて

グループ編成変更もあり1日ですべてやるか2日に分けるか

検討する必要がある。

実行委員会で案を提示するその他の記念事業についても

実行委員会に一任する。


